



Pr N° 34

dimanche 04 septembre 2022.

Vingt troisième dimanche de l'année c:

« ATTENTION, MARCHER AVEC MOI, CELA EXIGE DES CHOIX DIFFICILES, IL VAUT DONC MIEUX COMMENCER PAR S'ASSEOIR ET RÉFLÉCHIR, AVANT DE SE LANCER DANS L'AVENTURE! »

« Lecture du livre de la sagesse (9, 13-18); Lecture de la lettre de Saint Paul Apôtre à Philémon (9b-10, 12-17); Évangile de Jésus Christ selon Saint Luc (14, 25-33).

La lecture de l'Évangile de ce dimanche est assez bouleversante. Jésus dit :
« Si quelqu'un vient à moi sans se détacher de son père, de sa mère, de sa femme, ses enfants, ses frères, ses sœurs, et même de sa propre personne, il ne peut pas être mon disciple. Celui qui ne marche pas à ma suite en portant sa croix ne peut pas être mon disciple. »

Les paroles de Jésus ont un côté assez « radical », si on les prend au premier degré ! Il y en aura toujours pour affirmer, en lisant ce texte, que Jésus nous demande d'abandonner sa famille ou ses amis, de

s'abandonner soi-même ... Mais est-ce vraiment cela que Jésus insinue ? Que deviennent alors l'amour de soi et l'amour des autres avec de tels raisonnements ? Pour ma part, je pense qu'il ne s'agit pas de cela du tout !

Comment faut-il alors comprendre ces paroles ?

Le commandement de l'amour du prochain est toujours de mise, et plus que jamais Jésus nous demande aujourd'hui d'organiser notre vie affective en faisant passer Dieu avant tout, comme une **PRIORITÉ ABSOLUE**.

Et, de cette priorité découlera tout naturellement un nouvel Amour pour soi-même, pour nos proches et pour les autres.



Il s'agit d'accorder une **préférence** à Dieu, d'organiser notre vie en fonction de son Amour pour que nous puissions, à notre tour, rayonner de son Amour auprès de notre famille, nos amis, nos connaissances et de tous les autres.



Qui veut bâtir une tour
commence par s'asseoir...
Luc 14, 28

Il se creuse souvent un fossé entre ce que nous disons en tant que chrétiens et la manière dont nous vivons.

Certains diront : *ils ne font pas ce qu'ils disent ...* » Il s'agit de devenir des **êtres authentiques**, de refuser d'être des chrétiens « *à mi-temps* ». Si nous donnons à Dieu la première place sans y mettre de conditions, alors notre vie sera transformée et nous deviendrons de vrais témoins du Christ et de l'Amour de Dieu pour les hommes et les femmes de notre temps.

ÊTRE disciple du Christ , cela ne va donc pas de soi ! C'est difficile et exigeant. Celui qui veut suivre Jésus doit réfléchir. Il doit se demander ,s'il est prêt à tout mettre en œuvre pour le faire sérieusement. Si ce n'est pas le cas, il sera comme celui qui veut bâtir une tour, mais qui n'a pas assez d'argent pour l'achever. De même, celui qui veut partir en guerre doit commencer par s'asseoir et réfléchir. **C'est encore plus vrai si nous voulons être disciples du Christ : nous devons être lucides sur nos moyens et nos faiblesses.**

Il est important que notre vie soit nourrie par la prière, la lecture de la Bible ou de l'Évangile. Sans ressourcement dans la durée, nous n'irons pas assez loin dans nos engagements humains et chrétiens ; nous serons comme celui qui commence à bâtir une tour et ne peut l'achever.

Les trois lectures de ce dimanche nous révèlent la **SAGESSE DE DIEU** qui n'a rien à voir avec celle du monde. Elles nous disent l'Amour passionné du Seigneur qui veut le salut de tous les hommes. **CROIRE, C'EST DONC ENGAGER SA VIE.** C'est déplacer la confiance : au lieu de faire confiance, en priorité, à ce que nous avons, à ce que nous sommes, à nos relations, c'est faire d'abord confiance à Dieu. C'est cela la vraie sagesse.

C'est cette sagesse qui devra éclairer les catéchistes de notre Unité Pastorale pour mettre en place le parcours d'initiation à la vie chrétienne en lieu et place de la catéchèse traditionnelle.

C'est encore cette sagesse qui pourra nous faire relever, tous ensemble, le défi de passer d'une « religion de tradition » à une « démarche de foi personnelle et communautaire » : **L'ADHÉSION À LA PERSONNE**

DE JÉSUS-CHRIST.

Nous ne pouvons plus aujourd'hui, si nous voulons être crédibles, nous contenter de quelques prières.

L'important, c'est de vraiment marcher à la suite du Christ et de nous laisser transformer par lui. C'est avec lui que nous entrerons dans la vraie vie.

Claudio

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

- À la Bassée : le dimanche 04 septembre, à 9h30, **ADAL**.

- À l'église : le dimanche 04 septembre à 11h00, **MESSE**

- ATTENTION ! Monsieur le Doyen nous communique : Le dimanche 18 septembre 2022, ouverture de l'année pastorale et envoi en mission du nouvel EAP (Équipe d'Animation Pastorale) et du nouveau CP (Conseil Pastoral), messe unique à 11h00 à Gohyssart, suivie du repas automnal à la salle de la maison de tous à Gohyssart à 12h30. La messe sera présidée par le doyen de Charleroi, Daniel Procureur. Pour le repas, les feuilles avec des talons des réservations se trouvent sur les tables au fond de l'église.

- ATTENTION ! Des baptêmes avaient été programmés ce jour- là à Roux. A cause de cela, il y aura une messe célébrée à Roux, mais nous demandons que ce jour-là ce sont tous les chrétiens de l'Unité Pastorale qui sont invités à répondre à l'annonce ci-dessus faite par notre doyen.

VIE PAROISSIALE

FUNÉRAILLES : Ce lundi 29 août, nous avons prié les A-DIEU chrétiens à **Jean-Pol DULIER**. Il est l'époux d'Hélène TEMPORAL, âgé de 73 ans et habitait 26, Avenue de Wallonie.

JOURNÉE PIRITUELLE À BANNEUX, le 14 septembre 2022. Il reste encore des places pour le transport en autocar. (prix 30 euros, voyage et repas compris).

Pour réservation, veuillez contacter Clémentine Santarone : 0486/30 93 58.

INVITATION ous les chrétiens de notre CLOCHER de Roux (faisant partie de l'Unité Pastorale de Jumet) sont invités le lundi 19 septembre à une réunion qui se tiendra à la salle du FOYER, à la Bassée. Voir le motif de cette réunion à découvrir dans notre rubrique suivante sous le titre :AVIS.

INFORMATION SUR LE FONCTIONNEMENT D'UNE

Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22- C.C.P. : Be39 7775 9593 3219 adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l'Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11euros.

EQUIPE D'ANIMATION LOCALE POUR LE CLOCHER DE ROUX

Ce jeudi 29 septembre 2022, au FOYER à LA BASSEE, à 18h30, nous, chrétiens de Roux, nous serons invités, à donner suite à un projet qui avait été proposé en 2019, de mettre sur pied une cellule de clocher– en collaboration avec l'Equipe d'Animation Pastorale et le Conseil Local de Pastorale de notre paroisse de Jumet. Bien sûr la crise du coronavirus nous a empêché de donner suite à ce projet. Voici comment il avait été proposé, à la fin de la première réunion :



« Comment faire vivre la communauté locale établie à Roux comme : un lieu d'échange fraternel, d'accueil de la Parole de Dieu, de prière, de service du frère et de soutien pour chacun dans sa vie de disciple-missionnaire ; en collaboration directe/en communion avec les autres Clochers de notre UNITE PASTORALE, avec son CLP et son curé » ?

L'animation de la réunion se fera en deux temps :

Une information sur les décisions qui ont été prises ces deux dernières années par notre asbl paroissiale afin de mieux répondre à ses missions de soutien à l'Eglise qui vit à Roux.

Ensuite à partir de vos réflexions, vos réactions, vos doutes, vos peurs, vos questionnements, vos idées... Nous tenterons de définir l'une ou l'autre priorité d'action pour nos deux clochers. Il s'agira de discerner ensemble, comme chrétiens, comme communauté ecclésiale, comment nous pouvons témoigner de la foi qui nous anime et continuer à annoncer la Bonne Nouvelle de l'Evangile, dans notre paroisse et plus particulièrement, dans nos quartiers de Roux, dans nos deux clochers Roux et Bassée.

Cette réunion sera suivie d'un petit souper fraternel, ne prenez donc pas la peine de souper avant de nous rejoindre...

N'hésitez pas à transmettre cette invitation auprès des chrétiennes et des chrétiens qui rejoignent nos lieux de culte et ceux qui sont investis dans un service ou l'autre.

Pour faciliter la réalisation de notre agape, pourriez-vous vous inscrire à la réunion en téléphonant au 071/451522 ou en vous adressant aux sacristain-tine ou encore par Email auprès de asbllarochelle@gmail.com

Au plaisir de vous revoir, salutations fraternelles en Christ.

L'Equipe d'Animation Locale... en devenir !